

Communiqué

La Banque des Territoires et Electra mobilisent 65 millions d'euros pour construire 120 stations de recharge électrique

Paris, le 13 mars 2024 - La Banque des Territoires apporte une nouvelle fois son soutien à Electra, spécialiste européen de la recharge rapide de véhicules électriques, afin d'accélérer la construction de 120 stations de recharge électrique haute puissance. Ce partenariat en France, avec la Banque des Territoires, est réalisé en co-investissement dans le cadre d'une joint-venture de 65 millions d'euros (répartis à parts égales), et renforce ainsi leur relation - la Banque des Territoires avait déjà financé les activités du pure player à hauteur de 3,5 millions d'euros en avril 2023. Il répond également aux objectifs de la banque des Territoires d'accompagner la transition vers de nouveaux usages de mobilité à impact positif sur l'environnement.

La Banque des Territoires soutient le pure player Electra qui a, dès son lancement, choisi de mettre l'excellence opérationnelle au cœur de sa promesse et se différencie de ses concurrents en se positionnant à la jonction entre la tech et l'infrastructure. L'entreprise se compose aujourd'hui d'une équipe de 200 experts qui travaillent à créer l'un des plus importants réseaux de recharge rapide en zones urbaines et sur autoroutes en Europe et ainsi accélérer l'adoption du véhicule électrique. Près de 200 stations ont déjà été déployées avec un objectif de 2 200 d'ici 2030.

Electra, membre du French Tech Next40, bénéficie également d'un soutien au déploiement de stations de recharge pour les véhicules électriques de l'ADEME dans le cadre de France 2030.

Pour **Pierre Aubouin, directeur du département infrastructure et mobilité à la direction de l'investissement de la Banque des Territoires** : *“Ce partenariat élargi avec Electra permet à la Banque des Territoires de continuer à apporter son soutien à un acteur innovant et ambitieux ayant démontré avec succès sa capacité de réalisation dans le domaine de la recharge pour véhicules électriques. C'est une étape supplémentaire pour apporter une réponse aux besoins en matière de nouvelles mobilités et pour accompagner la transformation écologique et énergétique. Pionnière dans la mobilité durable au service des territoires, la Banque des Territoires est aujourd'hui fortement engagée dans le financement d'IRVE, tant des bornes privatives avec la création de Logivolt pour les copropriétés et OLS, que des bornes ouvertes au public ; ces deux segments formant « un nouveau réseau essentiel » d'infrastructures pour les territoires.”*

Pour **Richard Curnier, directeur régional Ile-de-France de la Banque des Territoires** : *“Ce nouveau partenariat élargi permettra, en Ile-de-France mais aussi dans d'autres Régions du territoire désormais, de faciliter le passage des particuliers et des entreprises à la mobilité électrique, au service notamment de la réussite des Zones à Faibles Emissions, structurante pour les grandes métropoles.”*

Pour **Aurélien de Meaux, Président d'Electra** : *“Nous sommes ravis d'avoir à nouveau la Banque des Territoires à nos côtés. Cette relation renforcée est une belle preuve de confiance dans une entreprise française qui ambitionne d'accélérer l'électrification des mobilités à l'échelle européenne.”*

A propos de la Banque des Territoires

La Banque des Territoires est l'un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle réunit les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée unique pour ses clients, elle œuvre aux côtés de tous les acteurs territoriaux : collectivités locales, entreprises publiques locales, organismes de logement social, professions juridiques, entreprises et acteurs financiers. Elle les accompagne dans la réalisation de leurs projets d'intérêt général en proposant un continuum de solutions : conseils, prêts, investissements en fonds propres, consignations et services bancaires. En s'adressant à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, la Banque des Territoires a pour ambition de maximiser son impact notamment sur les volets de la transformation écologique et de la cohésion sociale et territoriale. Les 37 implantations locales de la Banque des Territoires assurent le déploiement de son action sur l'ensemble des territoires métropolitains et ultra-marins.

Agir ensemble pour développer des territoires plus verts et plus solidaires

banquedesterritoires.fr



A propos d'Electra

Electra est un spécialiste européen de la recharge rapide de véhicules électriques. Présente dans 8 pays, L'entreprise construit et exploite un réseau qui se base désormais sur plus de 1 000 points de charge pour un objectif de 15 000 à horizon 2030.

Electra a gagné la confiance de grandes entreprises telles que VINCI Autoroutes, Indigo, Altarea, AccorInvest, Louvre Hôtels Groupe, le groupe Delhaize, l'Aéroport Toulouse Blagnac, InVivo, le Groupe Chopard, Stellantis, G7, Bolt, Europcar, Sixt, Honda, MG, et Hertz. Elle bénéficie également de l'appui financier d'investisseurs de renom comme PGGM, EIP en Eurazeo, Serena, le groupe SNCF via 574 Invest, Ratp Capital Innovation, RIVE Private Investment, RGreen Invest, Frst, Allianz, le Groupe Chopard, la Caisse des Dépôts et Consignations/ Banque des Territoires, Ademe Investissement et Eiffel Investment Group.

Avec une équipe de 180 spécialistes, Electra investit massivement dans l'innovation et la recherche afin d'offrir une expérience utilisateur simplifiée à son maximum. Lauréate du French Tech Next 40 et de France 2030, Electra a récemment reçu le Prix européen de la Scale Up de l'année.

Plus d'informations : www.go-electra.com

Contact médias

Electra

Samira Chakkaf Andalouci - Directrice de la communication - +33 7 86 11 14 52 - samira@go-electra.com

Banque des Territoires - Groupe Caisse des Dépôts

Malek Prat - 06 71 43 46 38 - malek.prat@caissedesdepots.fr